

Bundesqualifikation für den WUSV-Universalwettbewerb am 17./19. Juni 2011 in Eschenbach

Der erste Ausrichter für die Bundesqualifikation für den WUSV-Universalwettbewerb war die erfahrene engagierte Ortsgruppe Eschenbach in Bayern-Nord. Mit dieser Wahl war eine optimale Vorbereitung und Ausführung dieser Veranstaltung garantiert!

Um den schönsten und besten Deutschen Schäferhund zu ermitteln, wurde diese Veranstaltung ins Leben gerufen. Die Leistungsbereitschaft der Hunde – gepaart mit formvollendetem Gebäude – sollte dieser Wettbewerb kreieren.

Meinen Dank spreche ich den Verantwortlichen dieser hochkarätigen Prüfung aus, dem Prüfungsleiter Manfred Kausler mit seinem rührigen, unermüdlichen Team. Ebenso dem Schirmherrn dieses Wettstreites, Herrn Karl Lorenz, Bürgermeister der Stadt Eschenbach.

Dem Sportclub gebührt Dank für die Überlassung des mustergültigen Sportgeländes.

Die eingesetzten Leistungsrichter Edgar Hornung aus unserer Landesgruppe Abteilung „A“, Nikolaus Waltrich, Vizepräsident des SV (LG Bayern-Süd) Abteilung „B“ und der erste LG-Vorsitzende Harald Hohmann (LG Baden) Abteilung „C“ haben die Hunde im Leistungsbereich beurteilt. Bei ihrer Besprechung verstanden es alle Richter, die Vorzüge der Hunde herauszustellen und die Harmonie der Teams zu loben. Die Hundeführer waren begeistert.

Die eingesetzten Schutzdiensthelfer Alexander Herberich und Sven Kessel arbeiteten wie gewohnt sehr sportlich und fair.

Beim anschließenden Zuchtbereich, beurteilt von Harald Hohmann, spielte leider das Wetter verrückt. Starke Windböen mit ergiebigen Regengüssen verleiteten den Zuschauern den Aufenthalt am Ring.

Die Anwesenheit des SV-Präsidenten Wolfgang Henke am Sonntag wurde freudig zur Kenntnis genommen. Er verlieh der Veranstaltung einen würdigen Rahmen.

Ein Wermutstropfen war die geringe Teilnehmerzahl. Von 31 gemeldeten Hunden starteten nur 20 Teams.

Trotzdem sahen wir zwei Tage Hundesport auf hohem Niveau.

Der Mannschaft des SV mit dem Mannschaftsführer Egon Gutknecht wünsche ich bei dem ersten WUSV-Universalwettbewerb in Hartkirchen (Österreich) am 23. bis 26. Juni 2011 viel Erfolg, bestmögliche Ergebnisse und einen tollen Teamgeist.

Mannschaft - Rüden:

Rang	Hundeführer	Hund	LG	„A“	„B“	„C“	Ges.	Rang Leistung	Rang Schau
1.	Pöpping Michael	Ballack zur Worringer Rheinaue	06	98	88	97	283	3	1
2	Biehler Friedrich	Ryo von den Wannaer Höhen	08	98	97	98	293	1	7
3	Berninger Bettina	John von Talka Marda	14	99	97	97	293	2	8
4	Keller Friedhelm	Laros vom Haus Pe-Ja	04	96	91	94	281	5	6
5	Oster Katharina	Crok von der Mördersdell	10	96	87	92	275	8	3

Mannschaft - Hündinnen:

Rang	Hundeführer	Hund	LG	„A“	„B“	„C“	Ges.	Rang Leistung	Rang Schau
1.	Wagner Carina	Polly del Lupo Nero	06	91	97	95	283	2	2
2	Hübner Michael	Aggi von der schwarzen Meute	04	95	95	95	285	1	3

Bettina Berninger kann aus beruflichen Gründen nicht in Österreich starten. Dadurch ist Oster Katharina teilnahmeberechtigt.

Die Bundesqualifikation für den WUSV-Universalwettbewerb war die erste und letzte in dieser Form. Neue Richtlinien wurden ausgearbeitet und kommen nächstes Jahr zum Tragen.

Ich bedauere das sehr, denn alle Anwesenden waren von dem Wettbewerb begeistert.

Max Seidl
LG-AW Bayern-Nord

